



## Se reúnen *Alito* Moreno con gobernadores de Coahuila y Durango, así como con Beltrones

Por Redacción / *El Independiente*

**E**l dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas se reunió con los gobernadores de Durango y Coahuila, Esteban Villegas y Miguel Ángel Riquelme, así como con el ex dirigente priista Manlio Fabio Beltrones Rivera.

Durante el encuentro, el presidente del CEN del Revolucionario Institucional, estableció que con unidad el partido es cada vez más fuerte y avanza a paso firme, unido y comprometido para seguir construyendo un país mejor.

En los últimos días el diputado federal ha recibido el respaldo del Grupo Parlamentario del PRI en el Senado de la República que encabeza Miguel Ángel Osorio Chong, del

Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de México y de la dirigencia de la Confederación Nacional Campesina.

En un mensaje a través de sus redes sociales, dio a conocer de su encuentro "con tres grandes cuadros del prisma nacional y amigos de mil batallas; dos gobernadores de excelencia, Miguel Ángel Riquelme y Esteban Villegas, y el expresidente nacional Manlio Fabio Beltrones".

Moreno Cárdenas señaló que "en la vida, como en la política, todos hacemos camino al andar", y argumentó que "en el PRI hoy somos más fuertes. Nuestra unidad institucional se vuelve más solidaria, más atenta".

Por lo anterior, el dirigente nacional del tricolor confió en que, "entre todos, escribiremos la mejor historia de nuestro partido".



**AL CIERRE**

Conduce  
**Carlos Ramírez**

Adelantos de  
*El Independiente* en vivo a  
través de canal YouTube,  
de domingo a jueves a  
partir de 20:00 horas

